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ABSTRAK 
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Penelitian dalam skripsi ini di latar belakangi oleh fenomena 

perkembangan dunia pendidikan yang semakin maju sejalan dengan kemajuan  

teknologi dan komunikasi yang sangat pesat, sehingga semua dituntut untuk selalu 

mengikuti perkembangan tersebut agar tidak banyak tertinggal. Namun di tengah 

fenomena ini banyak terjadi perubahan pada karakter peserta didik dan prestasi 

belajar peserta didik yang tidak sesuai dengan tujuan pendidikan nasional 

dikarenakan kecenderungan dalam perkembangan teknologi tersebut. Sehingga 

dalam menghadapi fenomena tersebut SDN I Kampungdalem melaksanakan suatu 

progam guna meningkatkan karakter peserta didik dan prestasi belajar peserta 

didik melalui progam tahfidz Al-Qur‟an . 

Fokus penelitian dalam penulisan skripsi ini adalah (1) Bagaimanakah 

Pelaksanaan Program Tahfidz Al-Qur‟an dalam membentuk karakter peserta didik 

dan meningkatkan prestasi belajar peserta didik di SDN 1 Kampungdalem? (2) 

Bagaimanakah perkembangan perubahan karakter peserta didik dan prestasi 

belajar peserta didik di SDN 1 Kampungdalem setelah mengikuti progam Tahfidz 

Al-Qur‟an ? (3) Apa sajakah yang menjadi penghambat dalam pelaksanaan 

progam Tahfidz Al-Qur‟an sdi SDN 1 Kampungdalem?   

Pendekatan yang digunakan dalam penelitian ini adalah pendekatan 

kualitatif, dengan jenis penelitian deskriptif. Teknik pengumpulan data 

menggunakan observasi, wawancara, dan dokumentasi. Teknik analisi data 

menggunakan reduksi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan. Kemudian 

untuk mengecek keabsahan data menggunakan perpanjangan kehadiran, 

triangulasi, dan pembahasan teman sejawat. 

Hasil penelitian dalam skripsi ini mengungkapkan bahwa: (1) SDN I 

Kampungdalem mengimplementasikan progam tahfidz Al-Qur‟an dalam rangka 

meningkatkan karakter menjadi karakter yang Qur‟ani dan dapat meningkatkan 

prestasi belajar peserta didik baik akademik maupun non akademik peserta didik, 

yang dilaksanakan pada hari Selasa hingga hari Sabtu, dimulai pada pukul 06.30 

hingga pukul 07.30 dengan penanggung jawab Kepala Sekolah sebagai pembina, 

Waka Kurikulum sebagai penanggung jawab kurikulum sekolah, kemudian guru 

agama sebagai pelaksana di bantu oleh seluruh guru tahfidz. (2) Perkembangan 

karakter peserta didik setelah dilaksanakannya progam tahfidz Al-Qur‟an yakni 

peserta didik menjadi terbiasa berinteraksi dengan Al-Qur‟an , perkataan, 

pemikiran, dan tindakannya menjadi lebih baik dan terkendali, peserta didik 

menjadi ringan untuk melaksanakan ibadah maupun hal-hal kebaikan, peserta 

didik menjadi lebih disiplin, bertanggung jawab, bekerja keras, mandiri, percaya 

diri, menghargai orang lain, tolong menolong, gotong royong, dan memiliki 
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kepedulian yang tinggi. Perkembangan prestasi belajar peserta didik setelah 

dilaksanakannya progam tahfidz Al-Qur‟an yakni peserta didik menjadi mudah 

dalam memahami, menerima, mengingat pelajaran, meningkatkan prestasi peserta 

didik dalam ajang perlombaan baik akademik maupun non akademik, dan juga 

peserta didik terlatih untuk melantukan hafalannya satu juz sekali duduk. (3) 

Hambatan yang terjadi dalam pelaksanaan progam tahfidz Al-Qur‟an di SDN I 

Kampungdalem yakni kurangnya motivasi mengajar pada beberapa guru, terdapat 

peserta didik yang memiliki alergi dingin sehingga tidak bisa mengikuti 

pembelajaran tahfidz tepat waktu, dan terkendala perizinan dari dinas pendidikan 

pada awal pelaksanaan progam tahfidz Al-Qur‟an di SDN I Kampungdalem. 
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The research in this thesis is motivated by the phenomenon of the 

development of the world of education, which is increasingly advanced in line 

with the rapid advances in technology and communication, so that all are required 

to always follow these developments so as not to be left behind. However, in the 

midst of this phenomenon there have been many changes in student character and 

student achievement that are not in accordance with national education goals due 

to trends in the development of this technology. So that in dealing with this 

phenomenon SDN I Kampungdalem implements a program to improve student 

character and student achievement through the Al-Qur'an tahfidz program. 

The focus of research in writing this thesis is (1) How is the 

implementation of the Tahfidz Al-Qur'an Program shaping student character and 

improving student achievement at SDN 1 Kampungdalem? (2) How is the 

development of changes in student character and student achievement at SDN 1 

Kampungdalem after participating in the Tahfidz Al-Qur'an program? (3) What 

are the obstacles to implementing the Tahfidz Al-Qur'an program at SDN 1 

Kampungdalem? 

The approach used in this research is a qualitative approach with a 

descriptive research type. Data collection techniques using observation, 

interviews, and documentation Data analysis techniques use data reduction, data 

presentation, and drawing conclusions. Then to check the validity of the data 

using extended attendance, triangulation, and discussion with colleagues. 

The results of the research in this thesis reveal that: (1) SDN I 

Kampungdalem implements the Al-Qur'an tahfidz program in order to improve 

character into Qur'anic characters and can improve student learning achievement 

for both academic and non-academic students, which is held on Tuesday until 

Saturday, starting at 06.30 until 07.30 with the person in charge of the principal as 

the coach, Waka Curriculum as the person in charge of the school curriculum, 

then the religion teacher as executor assisted by all tahfidz teachers. (2) The 

development of student character after the implementation of the Al-Qur'an 

tahfidz program, namely, students becoming accustomed to interacting with the 

Al-Qur'an, their words, thoughts and actions becoming better and controlled, 

students becoming light in carrying out worship and good things, students 

becoming more disciplined, responsible, working hard, independent, confident, 

respecting others, helping each other, working together, and having a high level of 

concern. The development of student achievement after the implementation of the 

Al-Qur'an tahfidz program, namely that students become easier to understand, 

accept, and remember lessons, improve student achievement in both academic and 
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non-academic competitions, and are also trained to recite their memorization one 

juz at a time, (3) Obstacles that occurred in the implementation of the Al-Qur'an 

tahfidz program at SDN I Kampungdalem, namely the lack of motivation to teach 

some teachers; there were students who had cold allergies, so they could not 

attend tahfidz lessons on time; and they were constrained by permits from the 

education office at the beginning of the implementation of the Al-Qur'an tahfidz 

program at SDN I Kampungdalem. 
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 الملخص

جىفُر بسهامج القسآن "حفظ" مً  .٢١١٣٩٢٥٠٢٢١ NIM. اللطفُىا، حرًفُت.

جل جحظين شخصُت الطالب وجحصُل الخػلم في االإدزطت الابخدائُت الحهىمُت الأولى أ

أطسوحت، مدزطت ابخداءًت لإغداد االإػلمين، ملُت التربُت وغلىم االإػلمين،  .لمبىهج دالُم

  .جامػت  الؤطلامُت الحهىمُت طُد غلي زحمت الله جىلىهج أجىهج. االإشسف جيبىى االإاجظخير

 حفُظ القسآن، شخصُت الطالب، جحصُل حػلم الطالبت: الهلماث االإفخاحُ

إن الدافؼ وزاء البحث في هره الأطسوحت هى ظاهسة جطىز غالم الخػلُم الري 

ؼ جدا  ًخقدم  بحُث، والاجصالاث في الخنىىلىجُا بشهل متزاًد بما ًخماش ى مؼ الخقدم الظسَ

 ًخللفىا غً السلب. في ومؼ ذلو ، ًطلب مً الجمُؼ مخابػت هره الخطىزاث دائما حتى لا

خضم هره الظاهسة ، ماهت هىاك الػدًد مً الخغُيراث في شخصُت الطالب وجحصُل حػلم 

الطلاب التي لا جخىافق مؼ أهداف الخػلُم الىطىُت بظبب الاججاهاث جىفر االإدزطت الابخدائُت 

س الخنىىلىجُا. لرلو في مىاجهت هره  الظاهسة ، الحهىمُت الأولى لمبىهج دالُم  في جطىٍ

 بسهامجا لخحظين شخصُت الطالب وجحصُل حػلم الطلاب مً خلاى بسهامج القسآن الحفظي .

( لُف ًخم جىفُر بسهامج القسآن ٢محىز البحث في لخابت هره السطالت هى )

"حفظ" في حشنُل شخصُت الطالب وجحظين جحصُل الطلاب جىفر االإدزطت الابخدائُت 

س الخغُيراث في شخصُت الطالب ١)  الحهىمُت الأولى لمبىهج دالُم؟ ( لُف ًخم جطىٍ

وجحصُل الطلاب في االإدزطت الابخدائُت الحهىمُت الأولى لمبىهج دالُم بػد االإشازلت في 

( ما هي الػقباث التي حػترض جىفُر بسهامج الحفظ القسآوي االإدزطت ٠بسهامج القسآن الحفظ؟ )

 الابخدائُت الحهىمُت الأولى لمبىهج دالُم؟

هج االإظخلدم في هره الدزاطت هى ههج هىعي ، مؼ هىع وصفي مً البحث. الى

حظخلدم جقىُاث جمؼ البُاهاث االإلاحظت واالإقابلاث والخىثُق. حظخلدم جقىُاث جحلُل 

البُاهاث جقلُل البُاهاث وغسض البُاهاث والاطخيخاجاث. ثم للخحقق مً صحت البُاهاث 

 الأقسان. باطخلدام جمدًد الحضىز والخثلُث ومىاقشت

: االإدزطت الابخدائُت الحهىمُت ( ٢ ( لشفت هخائج البحث في هره الأطسوحت أن

دالُم جىفر بسهامج القسآن "حفظ" مً أجل جحظين الشخصُت إلى الطابؼ  الأولى لمبىهج

منً جحظين الخحصُل الخػلُمي الطلاب غلى حد طىاء الطلاب الأمادًمُين وغير  القسآوي وٍ

مؼ  03.60إلى  03.60ي حػقد مً الثلاثاء إلى الظبت ، بدءا مً الظاغت الأمادًمُين ، والت
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االإدًس االإظؤوى لمدزب ، هائب زئِع االإىاهج لميظق للمىاهج وإدازة حلاقىهثم ًخم مظاغدة 

( جىمُت شخصُت الطالب بػد جىفُر ١االإػلم الدًني لمىفر مً قبل جمُؼ االإػلمين الحفظ. )

ػخاد الطالب غلى الخفاغل مؼ القسآن ، وجصبح ملماجه وأفهازه بسهامج جحفُظ القسآوي أي أن ٌ

وأفػاله أفضل وألثر جحنما ، ًصبح الطلاب خفُفين للقُام بالػبادة والأشُاء الجُدة ، 

ً ، ًسجى  صبح الطلاب ألثر اهضباطا ، مظؤوى ، مجتهد ، مظخقل ، واثق ، ًحترم الآخسٍ وٍ

س جحصُل حػلم الطالب بػد جىفُر بسهامج االإظاغدة ، والػمل مػا ، ولدًىا اهخمام ل بير. جطىٍ

م وهى ًصبح مً الظهل غلى الطلاب فهم الدزوض وقبىلها وجرلسها  جحفُظ القسآن النسٍ

ب الطلاب  ادة جحصُل الطلاب في االإظابقاث الأمادًمُت وغير الأمادًمُت ، ولرلو ًخم جدزٍ وشٍ

قاث التي حػترض جىفُر بسهامج الحفظ ( االإػى ٠غلى الهخاف الحفظ هى جصء واحد في مل مسة. )

القسآوي في االإدزطت الابخدائُت الحهىمُت الأولى لمبىهج دالُم أي غدم وجىد الدافؼ لخػلُم 

بػض االإػلمين ، هىاك طلاب ٌػاهىن مً الحظاطُت البازدة لرلو لا ًمننهم حضىز حػلُم 

لُم في بداًت جىفُر بسهامج الحفظ في الىقت المحدد ، ومقُدة بترخُص مً منخب التربُت والخػ

   جحفُظ القسآن في االإدزطت الابخدائُت الحهىمُت الأولى لمبىهج دالُم. 


